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平成２２年９月知立市教育委員会定例会会議録 

 

１．日  時  平成２２年９月１６日（木）午後１時３０分から午後３時０５分 

２．場  所  知立市中央公民館 小会議室 

３．出席委員  委  員  長   竹 内 博 之 

        委    員   小 池 きよみ 

        委    員   蔭 山 英 順 

        委    員   鈴 木 恭 子 

        教 育 長   石 原 克 己 

４．説明職員  教 育 部 長   近 藤 鈴 俊 

        教育庶務課長   石 川 典 枝 

        学校教育課長   村 瀬 俊 一 

        学校教育課主幹   本 多 泰 裕 

        生涯学習課長   寺 田 和 彦 

        スポーツ課長   野 村 清 貴 

５．書  記  教育企画係長   堀木田 純 一 

 

 

○ 議事日程 

第１  前回会議録の承認 

第２  委員長報告 

第３  教育長報告 

第４  議 案 

第２０号  平成２２年度一般会計補正予算（教育費関係）について 

第５  その他（連絡報告事項） 

    知立市教育委員会委員の任命について 

    知立市私立高等学校等授業料補助金要綱改正について 

    第１７回知立市中学校新人戦大会について 

各課等行事予定 

第６  自由討議 

 

 

◎ 開会の辞 

 

委 員 長  定足数に達していますので、只今より知立市教育委員会９月定例 

        会を開会します。 

 議事日程にしたがって会議を進めます。 
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◎ 日程第１ 前回会議録の承認 

 

委 員 長   前回会議録の承認について議題といたします。お目通しいただい 

        たと思います。ご意見等ありませんか。 

         （異議なし、承認） 

異議ないようですので、８月定例会会議録を承認します。 

 

◎ 日程第２ 委員長報告 

 

委 員 長   前回の定例教育委員会から本日までの活動は次のとおりです。 

８月 ５日 知立市制施行４０周年記念 夏期巡回ラジオ体操・ 

      みんなの体操会 

         ９月１２日 愛知スポーツ・レクリエーションフェスティバル 

２０１０西三河地区大会ボウリング開会式 

委 員 長  委員の皆様も活動をしていますので、意見、報告をお願いします。 

（各委員報告） 

委 員 長  委員長報告は以上です。 

 

◎ 日程第３ 教育長報告 

 

委 員 長   日程第３、教育長報告を議題といたします。 

教 育 長  ６点報告します。 

１．教育委員の任命及び議会組織について 

  蔭山委員再任報告 

  企画文教委員会委員報告 

２．熱中症の状況について 

本市の児童生徒の状況報告 

「熱中症事故等の予防について」再度文書で指示 

３．夏季休業中の研修について 

     夏季休業中の職員研修状況報告 

   ４．事件・事故等の学校からの報告について（8/5～9/14） 

○交通事故→３件  

○学校事故→０件  

     ○学校被害→６件 

   ５．第 41 回全国中学校体操競技選手権大会について 

  男子個人総合 3 位の報告 
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６．第 17 回知立市中学校新人戦大会水泳の部について 

  新記録７つ 

委 員 長  報告について意見質問等ありますか。 

（意見質問なし） 

以上、教育長報告を終わります。 

 

◎ 日程第４ 議案について 

 

委 員 長  日程第４、議案第２０号 平成２２年度一般会計補正予算（教育費 

関係）について議題といたします。説明を願います。 

教 育 部 長  平成２２年度一般会計補正予算（教育費関係）について資料第２号 

により説明。 

委 員 長  意見質問等ありますか。 

（発言なし、承認） 

議案第２０号 平成２２年度一般会計補正予算（教育費関係）につ 

きましては原案どおり承認します。 

 

        以上で議案の審議は終了します。 

 

◎ 日程第５ その他（連絡報告事項） 

 

委 員 長  日程第５、その他（連絡報告事項）についての件に入ります。 

知立市教育委員会委員の任命について説明をお願いします。 

教 育 部 長  教育長報告のとおりです。 

委 員 長  次に、知立市私立高等学校等授業料補助金要綱改正について説明を 

お願いします。 

教育庶務課長  知立市私立高等学校等授業料補助金要綱改正について資料第３号に 

より説明 

委 員 長  意見質問等ありますか。 

委 員  要綱上の第３条第２項に専修学校の高等課程で修業年限が３年に限 

        るとありますが、４年課程もあり得るのではないのですか。この補 

助金の目的は、高等学校課程を卒業するための補助制度であるので

３年と限らなくてもよいのではないか。 

 （各委員から同様の意見あり） 

教 育 部 長  学校教育法１２４条での専修学校は、「修業年数が１年以上である 

        こと。授業日数が文部科学大臣の定める授業日数以上であること。 

        教育を受ける者が常時４０人以上であること。」と規定されていま 
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すが、修業年限３年という縛りはありません。近隣市の状況は、当 

市同様に３年と限っている市と、４年でも認めている市があるので 

すが、委員の言われるとおり高等課程を卒業するための補助制度で 

あるため、今回の要綱改正で「３年に限る」を「３年以上に限る」 

に改正させていただきます。  

委 員 長  国、県の高等学校授業料補助制度について教えてください。 

教育庶務課長  国、県の高等学校授業料補助制度について説明 

委 員 長  次に、第１７回知立市中学校新人戦大会について説明をお願いしま 

す。 

学校教育課長  第１７回知立市中学校新人戦大会について資料第４号により説明 

委 員 長  次に、各課行事予定の報告をお願いします。 

教育庶務課長  行事予定について資料第５号により説明 

学校教育課長  行事予定について資料第５号により説明 

生涯学習課長  行事予定について資料第５号および当日資料により説明 

スポーツ課長  行事予定について資料第５号により説明 

委 員 長  連絡報告事項で質問等ございませんか。 

（発言なし） 

         

次の日程第６に入ります。 

 

◎ 日程第６ 自由討議 

 

委 員 長  日程第６、自由討議何かございますか。 

（発言なし） 

委 員 長  ないようですので自由討議を終わります。 

 

以上で本日の議事日程は、すべて終了いたしましたので、９月定例

教育委員会を終了します。 
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委 員 長 竹 内 博 之 

委 員 小 池 き よ み 

 

委 員 

 

委 員 

 

蔭 山 英 順  

 

鈴 木 恭 子 

教 育 長 石 原 克 己 

書記（教育企画係長）  堀 木 田 純 一 

 


